

Artikel vom 23.01.2023

Umwelt und Energie

Förderung von Mini-PV-Anlagen und Lastenrädern beschlossen

Gegen zwei Stimmen der FDP-Gemeinderäte haben wir die Förderung von Mini-PV-Anlagen und Lastenfahrräder für Poinger Bürgerinnen und Bürger beschlossen.

Gefördert werden 25 % der nachgewiesenen Anschaffungskosten, maximal bis zu 250 € bei Mini-PV-Anlagen, bis zu 500 € bei Lastenfahrrädern und bis zu 1.000 € bei Lastenpedelecs. Pro Haushalt werden eine Mini-PV-Anlage und ein Fahrrad/Pedelec gefördert. Der Förderantrag muss vor der Anschaffung gestellt werden.

In der Sitzung wurde kontrovers über diese Fördermaßnahme diskutiert, wir unterstützen die Förderung des Radverkehrs und der eigenen Stromerzeugung gerne, weil es auch ein Zeichen an unsere Bürgerinnen und Bürger zum Umweltschutz ist.

Ein Erfolg wäre es, wenn anstelle des Kaufs eines PKWs, Lastenfahrräder oder -pedelecs angeschafft werden und viele Mini-PV-Anlagen den fossilen Stromverbrauch verringern.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Herbert Lanzl, Fraktionssprecher